



## Mit guten Nerven zum Titel

Tennis: Neckar-Gäu-Jungs sind Meister der Bezirksstaffel 1

**Rottenburg.** Der letzte Spieltag in der Winterhallenrunde war der spannendste: Die Jungs von Neckar-Gäu-Tennis gingen als Tabellenenerster in die Begegnung gegen den Nachwuchs aus Waldenbuch und wussten genau, was auf dem Spiel steht: Bei einem Sieg winkte der Titel, bei einer Niederlage würden die Tübinger Rivalen am letzten Spieltag noch vorbeiziehen. Entsprechend nervös starteten sie gegen die zum Teil zwei Jahre älteren Gegner aus Waldenbuch. Das erste

und zweite Einzel wurden erst im Match-Tiebreak entschieden. So lautete der Zwischenstand nach den Einzeln durch Siege von Bennet Friedrich, Philipp Kornmüller und Finn Friedrich 3:1. Rafael Löffler musste sich ganz knapp im Match-Tiebreak geschlagen geben. Doch die Doppel machten mit zwei Siegen alles klar, Neckar-Gäu-Tennis war Meister der Bezirksstaffel 1. Die NGT-Scharfschützen (von links): Philipp Kornmüller, Finn Friedrich, Bennet Friedrich und Rafael Löffler.